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JEUDI 29 OCTOBRE 2020 
 

 

Elus présents : Ronan PHILIPPE - Nicole ARCHIER - Isabelle CROZET - Patrick COMBE - Fanny 
ANDRE- Cyril VILLAT – Elisabeth SERVE – Luc DAVID –- Karine DESGRAND – Jean-Luc 
KRIEGEL– Bernard CHAREYRE –– Hubert MARTIN – Myriam NIVON –. - Patricia FRENEA 
Philippe KOUOTZE 
 

Absents excusés : Alain CRESCINI pouvoir à Ronan PHILIPPE, Caroline FRAISSE pouvoir à Isabelle 
CROZET, Vincente BERTHOLAT pouvoir à Nicole ARCHIER, Stéphane PERRIER 
 

La séance est ouverte par une minute de silence en mémoire d’Isabelle KOUOTZE. 
 
Le compte-rendu de la réunion du Conseil Municipal du 10 septembre 2020 n’appelle aucune 
observation. Il est approuvé à l’unanimité. 
 
L’ordre du jour est ensuite abordé. 
 
  
 

Délibération garantie emprunteur ARDECHE HABITAT 
 

 

Ardèche Habitat demande aux élus de délibérer concernant leur renégociation de dette. 
S’agissant juste d’une formalité (renégociation de prêt) les élus sont favorables à l’unanimité ; 
 
 

 

Adhésions SDEA 
 

 

Le Comité Syndical du Syndicat de Développement d’Equipement et d’Aménagement (SDEA) 
informe les élus que lors de ses deux dernières séances, il a approuvé l’adhésion des collectivités 
suivantes : LIMONY, SCEAUTRES, SAINT-CLAIR, SECHERAS, SAINT-JULIEN DU GUA, BIDON et 
DARBRES.  
Les élus prennent note de ses nouvelles adhésions 
 

 

Panneau Pocket 
 

 

Jean-Luc KRIEGEL présente le fonctionnement de ce positif : c’est une application gratuite 
téléchargeable sur smartphone, simple et efficace, en lien avec le panneau lumineux qui permet 
aux peaugrois d’être informés et alertés instantanément des évènements de la commune. 
Cette application est payante pour la commune mais gratuite pour les utilisateurs ; 
Une communication sera faite dans la Presse, Facebook, sur le site, sur le panneau lumineux et 
affichage, bulletin municipal… 
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Cimetière 
 

 

Patrick COMBE rappelle que le désherbant n’est plus utilisé. 
L’idée est de tondre l’herbe qui pousse dans les allées du cimetière. 
Désormais, les tombes ne seront plus entretenues par les employés communaux, c’était la dernière 
année. Cet entretien incombe aux concessionnaires/propriétaires.  
 
 
 

Rencontre LINKY 
 
 

Rencontre prévue en Mairie le mercredi 4 novembre 2020 à 18 heures avec ENEDIS concernant 
les compteurs Linky. 
 
 
 

 

Local ADN 
 

 

Après échange et visite sur place, 3 sites ont été identifiés pour la construction d’un local technique 
(moins de 20 m2) pour le déploiement de la fibre optique :  

- Site 1 : parking Rue des Chanterelles 
- Site 2 : Parking Place Saint-Martin 
- Site 3 : Parking Ecole Les Tamaris 

Après réflexion, il semblerait que le site 1 (situé Rue des Chanterelles) soit le plus adapté. 
Accord à l’unanimité. 
 

 

Extension Cantine 
 

 

La consultation est terminée depuis mercredi 28 octobre 2020 à 12h00. 
Plusieurs dossiers (dématérialisés) ont été déposés sur la plateforme. 
Les offres vont être analysées par 3D Ingéniérie. 
Opération financée par la Région à 50 %. 
Les élus souhaiteraient que la cantine soit opérationnelle pour la rentrée scolaire 2020/2021 
 
 

 

Bilan radar pédagogique mobile  
 

 
Point de situation des différentes campagnes radar pédagogique présenté par Jean-Luc KRIEGEL et 
Philippe KOUOTZE (au total 6 campagnes (périodes) avec changement de lieu du radar pour chaque 
campagne) Difficile de tirer des conclusions. Quelques vitesses très élevées (certainement des 2 
roues). 
Ces campagnes permettent de constater que beaucoup de véhicules (82000) circulent sur la 
commune. 
Pour information, sur la route de Praclos, le panneau d’agglomération « Peaugres » a été déplacé au 
niveau du croisement route des Maures et route de Maclan. 
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Commission Embellissement 
 

 
Nicole ARCHIER expose les différents projets de la commission : aménagement de certains espaces, 
fleurissement, renouvellement des jardinières abîmées… 
Cette commission souhaiterait également faire participer les gens du village. 
Ronan PHILIPPE signale que le manque de civilité aux points de collecte « dévalorise » les entrées 
du village. Il rappelle également la dégradation par incendie pour la 2ème fois de l’installation en bois 
vers la mare à l’espace de la Mûre. Un devis a été signé afin de reprendre cette plateforme.  
 
 

 
DIVERS 

 
 
 

► Renouvellement de la Commission Communale des Impôts Directs (CCID) suite aux dernières 
élections municipales :  

- Commissaires titulaires : ARCHIER Nicole, CRESCINI Alain, CROZET Isabelle, COMBE 
Patrick, VILLAT Cyril, SERVE Elisabeth, DESGRAND Karine, DAVID Luc 

- Commissaires suppléants : FRAISSE Caroline, KOUOTZE Philippe, KRIEGEL Jean-Luc, 
FRENEA Patricia, CHAREYRE Bernard, BERTHOLAT Vincente, MARTIN Hubert, NIVON 
Myriam. 

 

► CEJ : le Centre de Loisir est situé à Félines depuis l’an dernier, les plus jeunes sont accueillis dans 
le local de l’ADMR et les plus grands dans la salle des fêtes. Suite à un avis défavorable de la 
commission de sécurité, la salle des fêtes est fermée au public. Un local a été trouvé pour les 
mercredis seulement. Le problème persiste pour les vacances scolaires. 
 

► Covid-19 : présentation du nouveau protocole rédigé par Isabelle CROZET et Fanny ANDRE, de 
nouvelles mesures sont mises en place pour le personnel communal et les élus. 
Toutes les salles communales sont fermées au public, un mail sera envoyé à toutes les associations. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


